

An das Nachrichtenblatt  
H. Haschke

Sontheim, den 23.03.20092

## Vereinsnachrichten

### Neue Führungsspitze

Am 01. März 2002 fand die Hauptversammlung des TCS im Gasthaus Moser statt.

Die 1. Vorsitzende Helga von Fürich begrüßte alle anwesenden Mitglieder und machte einen kleinen Rückblick auf das vergangene Jahr. Als Höhepunkt der letzten Saison konnte man das 25jährige Jubiläum verzeichnen. Die Vorsitzende bedankte sich bei allen Helfern, die zum Gelingen dieser hervorragenden Veranstaltung beigetragen haben. Desweiteren konnte sie über die Renovierung im Clubhaus berichten, welches jetzt mit einer neuen Küche ausgestattet wurde. In den darauffolgenden Berichten der einzelnen Vorstandsmitgliedern gab es Informationen über die sportliche Lage der Jugend und Aktiven, Schleifchenturniere, Vereinsmeisterschaften, Strassenfest, Trollinger Cup usw. Ebenso wurde über die Finanzlage Bericht erstattet und darauf hingewiesen, dass der Verein nun 228 Mitglieder hat.

Nach den Berichten des Vorstandes bestätigten die Kassenprüfer S. Conrad und H.-J. Mack eine ordentliche Kassenführung. Die Versammlung stimmte der von Bela Resch beantragten Entlastung einstimmig zu.

Bei den anschließenden Wahlen wurde Hans-Georg Weber für 2 Jahre einstimmig als neuer Vorstand gewählt. Er löste die seit 10 Jahren in der Vorstandschaft tätigen H. v. Fürich ab. 2. Vorsitzender für ein Jahr wurde Nils Pralow. Das Amt der Sportwartes ( 2 Jahre ) konnte dieses Jahr wieder durch Dietmar Mühlberger besetzt werden. Er gab sein bisheriges Amt als Breitensportwart an den neu in die Vorstandschaft gewählten Otto Horsch (1 Jahr) ab. Ebenfalls für ein Jahr ist Hans-Georg Weber weiterhin als Jugendleiter tätig. Die Vorstandschaft setzt sich nun wie folgt zusammen: 1. Vorsitzender / Jugendleiter: Hans-Georg Weber, 2. Vorsitzender / Schatzmeister: Nils Pralow, Schriftführer / Pressewart: Bianca Moser, Sportwart: Dietmar Mühlberger und Breitensportwart: Otto Horsch.

Bei den Vereinsbeiträgen stimmte die Versammlung folgenden Änderungen zu:

- 1.) Beiträge werden 1 : 1 umgerechnet, somit keine Erhöhung bzw. Reduzierung
- 2.) Aufnahmegebühr bleibt bestehen. Sie wird in eine Instandhaltungsrücklage umgewandelt. Dieser Rücklage ist einmalig fällig im Jahr des Eintritts und wird in Höhe des ½ Jahresbeitrages, max. 75 EUR erhoben.

Der neue Vorsitzende Hans-Georg Weber machte noch einen kleinen Ausblick auf das kommende Jahr und wünschte allen Tennisfreunden eine erfolgreiche Saison.

### **Frühjahrsinstandsetzung**

In den nächsten Wochen wird bei entsprechender Witterung mit der Frühjahrsinstandsetzung der Plätze begonnen. Wer mithelfen möchte soll sich bitte bei Franz Baumann, Tel. 5411 melden. Er wird dann die entsprechenden Termine mit ihnen abstimmen. Wir würden uns freuen, wenn wir wieder viele tatkräftige Helfer bei diesen Arbeiten begrüßen könnten, damit der Spielbetrieb wie gewohnt Ende April beginnen kann.